

Egglham

Neuer VdK-Vorstand in Egglham-Amsham

Die Jahreshauptversammlung des VdK Ortsverbandes Egglham-Amsham stand diesmal im Zeichen der Nachwahlen zum Vorstand. Dies war notwendig geworden, da einige Vorstandsmitglieder aus persönlichen und gesundheitlichen Gründen ihre Funktionen nicht mehr wahrnehmen konnten. Ronald Sterr als bisher kommissarischer Vorsitzender berichtete gemeinsam mit der Schriftführerin Heidelore Jastrow und Kassier Hans Brauneis über das bisherige Geschehen im Ortsverband. Besonders hervorzuheben sei dabei das Sommerfest sowie die gemeinsame Adventsfeier mit den „Silberfüchsen“. Auch die Teilnahme an der Aktion „Helft Wunden heilen“ war nach Sterr ein großer Erfolg. Leider hat der Ortsverband zunehmend Probleme, seine VdK-Abende durchzuführen, da die bisherigen Stammlokale in der Gemeinde hierfür immer weniger zu werden drohen. Vor der Nachwahl zum Vorstand wurden jedoch zwei Mitglieder für ihre langjährige Mitarbeit und Mitgliedschaft mit Urkunden geehrt: für 60 Jahre Mitgliedschaft Kurt Rodner und für 20 Jahre Hans Brauneis. Unter Leitung von Thomas Renner vom Kreisverband wurden sodann neu gewählt: Ronald Sterr (1. Vorsitzender), Werner Jastrow (Stellvertreter), Petra Zitzelsperger (Schriftführerin), Annemarie Lesiak (Vertreterin der Frauen). Die übrigen Vorstandsposten blieben per einstimmigem Votum bei den bisherigen Inhabern. Bürgermeister Etzel und Thomas Renner betonten in ihren Gastbeiträgen die besondere Wichtigkeit des VdK sowohl in der Gemeinde als auch als starker Sozialverband in der Gesellschaft schlechthin. Beide dankten den Mitgliedern für ihre engagierte Mitarbeit im VdK und wünschten dem Ortsverband auch weiterhin eine erfolgreiche Arbeit im Sinne des Gemeinwohls.

Text: Hans Stickel (hs)



Foto: Stickel (von links Ronald Sterr, 1. Vorsitzender; Kurt Rodner für 60 Jahre Mitgliedschaft; Thomas Renner vom Kreisverband)